



4	Matematika	78	B	Anda Baik dalam menjelaskan dan melakukan perhitungan dan penggambaran daerah-daerah dengan variabel tertentu. Cukup dalam menjelaskan definisi dan besaran yang berbeda. Berprestasi sebagai pendamping jika tergar waku, dan sebagai pendamping umum dan wali.	80	B	Anda Baik dalam menyelesaikan masalah yang menuntut dengan perhitungan dan besaran yang berbeda. Berprestasi, dan, baik dalam menyelesaikan masalah yang menuntut dengan cara-cara sendiri.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	82	B	Anda Baik dalam menjelaskan asal gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia. Baik dalam menjelaskan organ pendengaran dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ pendengaran pada manusia.	79	B	Anda Baik dalam menjelaskan fungsi berbagai organ dan fungsi pendengaran pada hewan dan manusia. Baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia pada hewan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	A	Anda Sangat Baik dalam menganalisis bentuk-bentuk masalah manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia. Baik dalam menganalisis peran ekonomi untuk menyejahterakan kehidupan masyarakat untuk memperkuat ketertarikan dan pendirian.	85	B	Anda Berusaha Cakap Sama Sangat Baik dalam menganalisis hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat untuk memperkuat ketertarikan dan pendirian. Baik dalam menyajikan hasil analisis karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/bumihayu dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan.
7	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Anda Baik dalam memahami pola warna dalam seni kreasi daerah. Baik dalam memahami tangga nada.	84	B	Anda Sangat Baik dalam mempraktikkan pola warna pada gambar seni kreasi daerah. Baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan lantang riuh.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	81	B	Anda Baik dalam memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional. Baik dalam menerapkan gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri."	75	C	Anda Cukup Baik dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kecuparan jasmani melalui berbagai bentuk latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai bentuk badan ideal. Cukup dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kecuparan jasmani melalui berbagai bentuk latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai bentuk badan ideal.

9a	Bahasa Jawa	83	8	Ananda Sangat Baik dalam memahami teks bacaan deskripsi tentang peristiwa alam dalam ragam ngoko. Baik dalam memahami teks pidato.	70	8	Ananda Baik dalam menyampaikan tanggapan tentang sa nanta wayang "Karna Marteg Benapat" dengan ragam kreya. Baik dalam menulis karangan deskripsi tentang peristiwa alam dalam ragam bahasa ngoko dan menyampaikan secara lisan dengan membacakan secara nyaring.
----	-------------	----	---	--	----	---	---

**C. Saran-Saran**

Ananda Bertha masih membutuhkan dukungan dan pendampingan orang tua saat belajar di rumah

**D. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Smt 1	Smt 2
1	Tinggi (Cm)	0	0
2	Berat Badan (kg)	0	0

**E. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

**F. Ketidakhadiran**

Sakit	:	hari
Izin	:	hari
Tanpa ket.	:	hari

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

.....

Sidareja , 19 Desember 2020

Guru Kelas

*Hera Kristantini*  
Hera Kristantini, S.H  
NIP



Sr. N. Emerensia Sihotang, S.Pd